

Melilla

El Campus celebra hoy el Día de Enfermería con una maratón de donaciones de sangre

● Los estudiantes de Enfermería organizan una barrilada y recaudan alimentos para donar a Nepal

El Faro MELILLA

La Facultad de Enfermería del Campus de Melilla de la Universidad de Granada celebra el Día Internacional de Enfermería con una maratón de donaciones de sangre. Es la segunda actividad de este tipo que se realiza en la UGR y el objetivo es que los estudiantes de esta profesión conozcan cómo se realiza una donación y además, se ofrezcan como donantes de sangre para el Bando de Sangre de Melilla. Además, a esta iniciativa están invitados todos los ciudadanos que deseen mostrar su solidaridad de esta forma. Las donaciones serán hoy en el Campus de 9:00 a 14:30 horas.

Además, el viernes de esta semana se organizará una 'Barrilada solidaria' por parte de la Delegación de Estudiantes de esta facultad para recoger alimentos no perecederos para ayudar a los afectados por el terremoto de Nepal.

La Facultad de Enfermería no es la única entidad que celebra hoy este día internacional, pues el Ingesa y el Sindicato de Enfermería SATSE mostraron ayer su apoyo a los profesionales de esta rama.

Reconocimiento del Ingesa

El Instituto Sanitario afirma, en una nota de prensa, que preciso resaltar el papel de las enfermeras en el desarrollo del sistema de salud. Explica que en Melilla trabajan más de 300 profesionales sanitarios de esta especialidad a los que hay que sumar más de 150 auxiliares de enfermería. "Son piezas fundamentales dentro del equipo de atención a la ciudadanía tanto en la atención Especiali-



Imagen de una donación de sangre en el IES Juan Antonio Fernández.

LOS DESTACADO

UGR

Actividades. Hoy el campus acoge un maratón de donaciones de sangre. El viernes la Facultad de Enfermería organiza una 'Barrilada solidaria'.

Ingesa

Agradece el trabajo. El Instituto agradece el trabajo de los profesionales de Enfermería de la ciudad.

SATSE

Pide más recursos. El sindicato demanda más recursos humanos en los centros sanitarios y más competencias.

zada como en la de Primaria", destaca el Ingesa en un comunicado.

También indica las enfermeras no sólo curan, sino que realizan cuidados directos y son protagonistas de muchos de los cambios y mejoras que se han desarrollado en los últimos años en los centros de salud, así como en los hospitales. El Instituto resalta que estas profesionales trabajan en la actuali-

dad en las estrategias fundamentales de la sanidad, como la correcta identificación de los pacientes o las medidas para evitar los accidentes o errores sanitarios.

"La Dirección Territorial quiere agradecer al personal de enfermería su implicación clara y firme en torno a toda la atención integral que merece la ciudadanía y desea manifestarle su apoyo ante los retos profesionales que el futuro inminente va a poner ante ellos", apunta el Ingesa.

Falta información

Por otro lado, SATSE aprovechó la celebración hoy del Día Internacional de Enfermería para reivindicar más recursos humanos en los centros de salud y para exigir más competencias para este tipo de profesionales.

El sindicato explica que ha realizado una encuesta para conocer la opinión de los españoles sobre la profesión de enfermera con motivo de la conmemoración de este día. De este estudio se desprende un dato muy curioso y es que seis de cada diez personas cree que no conoce bien el trabajo de estos sanitarios. Asimismo, SATSE resalta que la mitad de los ciudadanos no consulta temas de salud con su enfermera, según la encuesta.

Amlega organiza dos conferencias para abordar el tema de la homofobia

El Faro MELILLA

La Asociación Melillense de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales (Amlega) celebra la VII Semana de Educación en Diversidad Sexual, Familiar y de Género en Melilla con una mesa redonda y una charla en el Campus. Esta actividad se desarrolla con motivo del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, que empezó a conmemorarse el día 17 de mayo de 1990 tras suprimir la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales.

La primera actividad será una mesa redonda con representantes de los sindicatos de enseñanza con los que la Federación Estatal de Lesbianas, Gais, Transexuales y Bisexuales tiene firmado convenio para abordar la diversidad sexual y de género entre dichas organizaciones, con el objetivo de presentar material y recursos educativos elaborados en este

La entidad afirma que son actividades enfocadas a maestros y estudiantes

ámbito. Se celebrará mañana a las 19:00 horas en el Hotel Melilla Puerto.

La segunda actividad consistirá en una charla de la enfermera Esperanza Romero, que con el título 'Prevenir una herida social: Homofobia sutil', presentará las conclusiones a las que llegó tras estudiar este tema en su tesis.

Amlega afirma que estas actividades pueden interesar especialmente a los docentes y profesionales del ámbito educativo, como estudiantes.

Cicode analiza el Pacto por la Interculturalidad en un informe de varios expertos

El Faro MELILLA

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) presentará mañana 'Construir ciudadanía intercultural', un informe técnico elaborado por varios expertos en el que se analiza el Pacto por la Interculturalidad de la Ciudad.

El delegado de Cicode en el Campus de Melilla, José Luis Villena, explica que este pacto fue aprobado hace unos meses en la Asamblea, pero aún está en fase inicial y "no termina de afianzarse". Afirma que es una "situación peculiar y sorprendente en una ciudad que históricamente es diversa en su cultura y que está desaprovechando su potencial en este aspecto, tanto a su interior como en el exterior".

Villena destaca que las conclusiones de este informe, así como las propuestas se han realizado de forma altruista e independiente por un grupo de especialistas en la materia de diferentes instituciones. Aunque también indica que ha sido

La UGR anima a los melillenses a asistir a la presentación mañana del estudio

el Instituto de las Culturas y la Consejería de Presidencia las instituciones que han solicitado este informe para "contribuir al debate público sobre Melilla y su proyecto global en diversidad cultural".

Cicode apunta que "en este momento en el que se va a diseñar el proyecto para los próximos años, el análisis debe ser la base de la toma de decisiones colectivas y la universidad es un escenario interesante para este encuentro respetuoso de opiniones".